
 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

1 

   
Обзор по материалам СМИ  

27  апреля  2012 г. 
                                                               

Оглавление: 
1.   СМИ о Таймыре:  

• На 40% уменьшилась подростковая преступность за 1 квартал года            2 

• Интеллектуалы и спортсмены Таймыра получили денежные премии           2 
2. СМИ о городе Дудинке: 

• В Дудинке появились новые баннеры                2 

• Изменено расписание городских и междугородних автобусных маршрутов          3 

• Порт работает в привычном ритме                3 
           3. СМИ о ЕМО «город Норильск»:   

• Норильских пенсионеров обучат компьютерной грамотности            3 
4. СМИ о предприятиях НПР:  

• "Норникель" на 7% увеличил производство никеля в 1-м квартале, производство 
палладия снижено на 5%, меди - на 6%                4 

5. СМИ о Красноярском крае и СФО:    
• Эдхам Акублатов подал документы в горизбирком              5 

• На кресло мэра Красноярска претендуют 24 человека             5 

• Никита Кричевский назвал российского чемпиона по толлингу            5 
6. СМИ о России:   

• Медведев вступает в «Единую Россию»               6 

• Протестная акция готовится ко дню инаугурации Путина             7 

• Д.Медведев перетряс верхушку армии               8 

• Полицейских будут аттестовать раз в четыре года              8 

• Президент одобрил концепцию миграционной политики до 2025 года           9 

• Минздрав выступает за отмену досрочных пенсий              9 

• Будет создана единая база доноров                9 

• Россияне слишком мало зарабатывают, чтобы жить дома          10 
7. Разное:     

• Евростандарт для "граждан-алкоголиков"             11 
            8. Курс валют                   13                                                                                                  
           9.Прогноз погоды         13 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ДУДИНКИ 
ОТДЕЛ ОБЩЕСТВЕННЫХ СВЯЗЕЙ 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

2 

1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На 40% уменьшилась подростковая преступность на Таймыре за 1 квартал года 
Полицейские Таймыра подвели итоги работы за 1 квартал года. Об этом сообщили в 

пресс-службе Отдела МВД России по Таймыру.  
Отмечено снижение количества тяжких и особо тяжких преступлений на 7%. При этом 

процент их раскрываемости поднялся почти до 95%. 
Всего в районе с начала года зарегистрировано 141 преступление. Больше одной трети 

из них (53 преступления) по-прежнему составляют кражи. Не допущено разбойных нападений 
и изнасилований. Практически на уровне прошлого года остаётся количество преступлений, 
совершённых в общественных местах, в том числе на улице. Однако, возросло количество 
грабежей на 45,5% и умышленного причинения тяжкого вреда здоровью на 22%. 

С начала года немного возросла рецидивная преступность. Число преступлений, 
совершённых ранее судимыми гражданами, увеличилось более, чем на 7%. В общей картине 
всех преступлений они составляют порядка 40%. И около половины (48,8%) всех 
преступлений в районе совершены в состоянии алкогольного опьянения. В то время как по 
краю их удельный вес намного ниже – 28,3%. 

Уменьшился прошлогодний высокий показатель подростковой преступности. 
Несовершеннолетними совершено 4 преступления, что на 40% ниже, чем за аналогичный 
период прошлого года. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Интеллектуалы и спортсмены Таймыра получили денежные премии 
Школьники Таймыра получили денежное вознаграждение за свои успехи, сообщили в 

пресс-службе районной администрации. 
В этом году в районе впервые прошёл конкурс на получение стипендий в рамках 

проекта «Школьные лиги Таймыра - 2012». Десять школьников, принимавших самое активное 
участие в мероприятиях различного уровня стали победителями. В номинации «За успехи в 
интеллектуальной и научной деятельности» награду получили Максим Богданов, Екатерина 
Петрова и Мамат Шамшиев. Высоких достижений в спорте достигли Алёна Лубникова, Артём 
Ахалкаци, Марина Шереметьева, Валерия Груздева и Евгений Дигилев. Татьяна Грязева 
признана лучшей в социальной работе, а Владислава Некипелова - в творческой 
деятельности. 

Исполняющая обязанности руководителя администрации Таймыра Галина Гаврилова 
вручила ребятам сертификаты на 3000 рублей, пожелала им дальнейших успехов и новых 
достижений: «Своими результатами вы ещё раз подтвердили, что наш район богат 
талантливыми детьми». 

Кроме этого, наградили победителей смотра-конкурса музейных проектов «Красная 
звезда». Третье место заняли ребята из дудинской гимназии с проектом «Великая 
Отечественная война в судьбах учителей и учеников гимназии», второе место занял проект 
«Моя школа в моей судьбе», подготовленный учениками средней школы № 3. А победителем 
конкурса стал проект «Имя и честь школы моей» ребят из школы № 5. Все они получили 
ценные подарки и дипломы победителей. 

«Красноярский краевой портал» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке появились новые баннеры. 

В апреле на двух городских зданиях появились новые баннеры. Один из них – с 
изображением выпускников и слоганом «Улыбнись родному городу» – размещен на торце 
дома № 25 на улице Щорса. Второй плакат посвящен надвигающемуся юбилею Дудинки – 
345-летию со дня основания города. Юбилейный баннер размером 9 на 9 метров украсил 
собой стену дома № 12 на улице Матросова.  
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В июне дополнительные пилоны и растяжки появятся на Набережной площади. 
Изменения во внешнем облике Дудинки профинансированы городским бюджетом в размере 
319 тысяч рублей.  
 
Изменено расписание городских и междугородних автобусных маршрутов. 

Руководство муниципального унитарного предприятия «Пассажиравтотранс» внесло 
изменения в работу автопарка. Так, 5 и 12 мая городские маршруты будут осуществляться по 
расписанию рабочей недели, а 7 и 8 мая – по расписанию выходного дня. 

В распорядке движения междугородних маршрутов изменения носят долгосрочный 
характер и распространяются на так называемый летний период. С 1 мая по 27 октября 
междугородний автобус № 110, следующий по маршруту «Дудинка – аэропорт «Норильск» – 
Дудинка», станет выполнять рейсы по следующему расписанию: отправление из Дудинки 
будет происходить в 5 утра и 12 часов дня, выезд из аэропорта – в 9 часов утра и в 15 дня. 
Стоимость проезда при этом не изменится.  

 
В привычном ритме 

По предварительному среднесрочному прогнозу, ледоход на реке Енисей в районе 
Дудинки в нынешнем году ожидается 3–6 июня. Пиковые отметки паводка – 18,75 метра. 
Затопление причалов Заполярного транспортного филиала до восьмиметровой отметки 
предполагается 20–24 мая.– Портовики Заполярного транспортного филиала работают в 
обычном, плановом режиме, – рассказал “ЗВ” заместитель начальника производственно-
перегрузочного комплекса №1 ЗТФ Андрей Вискунов. – На сегодняшний день на причалах 
обрабатываются два судна компании – “Заполярный” и “Мончегорск”, последний завтра с 
продукцией компании уйдет на Мурманск.  

До конца навигации с учетом “Мончегорска” нам предстоит обработать шесть судов, и, 
судя по показателям, сомнений в том, что справимся с планом, у нас нет. Вывод с территории 
порта необходимой для работы инфраструктуры начнется во второй декаде мая. Порт, пока 
лед еще далеко, работает в привычном для себя ритме. 

«Заполярный вестник» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Норильских пенсионеров обучат компьютерной грамотности 
С 1 мая в Норильске начинается очередной учебный курс в школе компьютерной 

грамотности для людей пожилого возраста, сообщили в пресс-службе администрации города. 
Желающим научиться работать на компьютере необходимо подать заявку и записаться на 

курсы в удобное для них время. Занятия для одной группы учеников пройдут с 1 мая по 15 
июня, для второй - с 16 июня по 30 июля. 

Заявку на обучение можно подать в управление социальной политики администрации 
Норильска. Жителей Центрального района  и Кайеркана ждут по адресу: Ленинский пр-т, 26, 
каб. 11 (телефон для справок: 42-38-70), а жителей Талнаха по адресу: ул. Полярная 7, каб. 
11 (телефон: 37-48-53). Запись на обучение осуществляется при наличии паспорта, 
пенсионного удостоверения и трудовой книжки. 

Программа обучения рассчитана на пенсионеров, не имеющих опыта работы с 
персональным компьютером. «Норильчан научат работать с наиболее часто используемыми 
программами MS Office, пользоваться интернетом и электронной почтой», - рассказали 
организаторы курсов. 

«Красноярский краевой портал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" на 7% увеличил производство никеля в 1-м квартале, производство 
палладия снижено на 5%, меди - на 6% 
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В 1-м квартале 2012 года общий объем производства ОАО "ГМК "Норильский никель" 
товарного никеля составил 76 тыс. тонн по сравнению с 71 тыс. тонн в 1-м квартале 2011 года 
(+7%). Рост общего объема производства никеля в отчетном периоде обусловлен 
увеличением выпуска товарной продукции на российских предприятиях группы (+1,8 тыс. тонн 
к аналогичному периоду предыдущего года), запуском австралийского предприятия Lake 
Johnston (+1,6 тыс. тонн) и ростом загрузки никелерафинировочного завода Norilsk Nickel 
Harjavalta (+1,3 тыс. тонн), говорится в сообщении компании. 

Общий объем производства товарной меди в 1-м квартале 2012 года составил 88 тыс. тонн 
по сравнению с 94 тыс. тонн в 1-м квартале 2011 года (-6%). Основной причиной сокращения 
производства меди является ожидаемое снижение объемов выпуска металла на российских 
предприятиях группы (-5 тыс. тонн к аналогичному периоду предыдущего года). 

За отчетный период компания произвела 649 тыс. тройских унций палладия, что ниже 
объемов производства 1-го квартала 2011 года на 5%. Снижение объемов выпуска палладия 
вызвано техническим сокращением производства на российских предприятиях группы в связи 
с накоплением металла в стадии незавершенного производства, которое было частично 
компенсировано ростом выпуска металла на никелерафинировочном заводе Norilsk Nickel 
Harjavalta. 

В отчетном квартале группа произвела 166 тыс. тройских унций платины, что на 2% ниже 
результатов 1-го квартала 2011 года. Причины изменения объемов выпуска платины 
аналогичны причинам изменения объемов производства палладия в отчетном квартале. 

Заполярный филиал и Кольская ГМК произвели в 1-м квартале 2012 года 58,6 тыс. тонн 
товарного никеля, превысив на 3% результаты аналогичного периода предыдущего года.  

Объемы производства товарной меди российскими подразделениями компании в 1-м 
квартале 2012 года составили 84,9 тыс. тонн по сравнению с 89,9 тыс. тонн в 1-м квартале 
прошлого года. Сокращение производства меди российскими подразделениями ГМК носит 
плановый характер и полностью учтено в годовой производственной программе группы. 

В январе-марте Заполярный филиал и Кольская ГМК снизили производство палладия до 
612 тыс. тройских унций. При этом снижение объемов выпуска палладия носило технический 
характер и было связано с накоплением металла в стадии незавершенного производства. 

Российские подразделения группы в 1-м квартале 2012 года произвели 156 тыс. тройских 
унций платины. Причины изменения объемов выпуска платины аналогичны причинам 
изменения объемов производства палладия в отчетном квартале. 

В отчетном периоде объем производства товарного никеля рафинировочным заводом 
Norilsk Nickel Harjavalta в Финляндии составил 13 тыс. тонн, что в целом соответствует 
утвержденному производственному плану и превышает результаты аналогичного периода 
прошлого года на 11% (или 1,3 тыс. тонн). 

В 1-м квартале австралийское предприятие группы Lake Johnston выходило на показатели 
проектной мощности после запуска рудника и обогатительной фабрики во второй половине 
2011 года. На предприятия Lake Johnston было произведено 1,5 тыс. тонн никеля в 
концентрате. 

В 1-м квартале 2012 года предприятие Tati Nickel продемонстрировало высокие показатели 
извлечения основных металлов из руды в товарную продукцию благодаря стабильной работе 
обогатительной фабрики и оптимизации реагентных режимов на переделе флотации. В 
результате объем производства никеля в концентрате предприятием Tati Nickel в отчетном 
квартале составил 2,6 тыс. тонн, что превышает соответствующий показатель перво1-го го 
квартала предыдущего года на 8%. 

Доля группы в объемах производства никеля в концентрате предприятием Nkomati (50%) в 
1-м квартале 2012 года составила 1,7 тыс. тонн, что на 17% выше уровня аналогичного 
периода прошлого года. Рост объемов производства никеля связан с выходом на проектную 
мощность обогатительной фабрики по переработке руды с низким содержанием никеля и 
стабилизацией работы обогатительной фабрики по переработке руды основной зоны 
минерализации. 

/Финмаркет/ 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Эдхам Акублатов подал документы в горизбирком 

Исполняющий обязанности главы города Эдхам Акбулатов подал документы в городскую 
избирательную комиссию и стал кандидатом на пост главы Красноярска.  

В документах Акублатов указал, что имеет послевузовское профессиональное 
образование, работает первым заместителем главы Красноярска и выдвигается партией 
«Единая Россия». Таким образом, ему не нужно собирать подписи в свою поддержку. 
Акбулатов стал последним из партийных кандидатов, подавших документы в горизбирком. 

Отметим, что срок подачи документов в избирательную комиссию заканчивается 30 
апреля. После этого комиссия в течение семи дней примет решение о том, кто из более чем 
20 желающих занять кресло мэра будет зарегистрирован в качестве кандидата. В случае 
положительного решения по Акбулатову он должен будет взять отпуск. 

При этом Акбулатов стал не последним, кто сегодня выдвинулся в мэры. Вместе с ним 
документы подал и очередной кандидат-самовыдвиженец Евгений Шайбин 1972 года 
рождения. Шайбин имеет средне-специальное образование и временно не работает. 

ИА Пресс-Лайн 
 

На кресло мэра Красноярска претендуют 24 человека 
О своем желании участвовать в выборах мэра избирком уведомили 20 самовыдвиженцев и 

представители четырех партий. Игрушечный кот, документы которого вчера сдали в 
горизбирком, в списках кандидатов так и не появился.  

На кресло мэра Красноярска претендуют 24 кандидата. 26 апреля, одновременно с и.о. 
главы города Эдхамом Акбулатовым, документы в избирательную комиссию Красноярска 
подал временно не работающий Евгений Шайбин. 40-летний кандидат имеет среднее 
специальное образование и не представляет ни одну из партий. 

Шайбин стал двадцатым самовыдвиженцем, ему, как и остальным кандидатам предстоит 
собрать в свою поддержку 8 тыс. подписей и сдать их до 30 апреля в горизбирком. Еще 4 
кандидата представляют партии «Единая Россия», «Справедливая Россия», а также ЛДПР и 
КПРФ. 

Игрушечный кот, документы которого были вчера поданы в горизбирком, в списках 
кандидатов так и не появился. 

При этом единственным кандидатом, полностью прошедшим процедуру регистрации, на 
сегодняшний день является Наталья Подоляк, представляющая ЛДПР. 

Напомним, регистрация кандидатов на пост главы города завершится 30 апреля. В этот же 
срок самовыдвиженцы должны сдать в городскую избирательную комиссию по 8 тыс. 
подписей каждый. Регистрация участников выборной кампании, включающая в себя проверку 
подлинности подписей, должна закончиться через 7 дней после окончания срока регистрации. 

Newslab.ru 
 
Никита Кричевский назвал российского чемпиона по толлингу  

Известный российский экономист продолжает борьбу с "серыми" и "черными" схемами 
экономической системы РФ. 

В очередной своей статье в «АиФ» Никита Кричевский вновь пишет о толлинге, который на 
протяжении двух десятилетий «царствует» в стране. 

«Эта схема позволяет беспошлинно ввозить в Россию сырьё для переработки, а потом так 
же беспошлинно вывозить сделанную из него готовую продукцию, которая к тому же не 
облагается НДС и некоторыми другими налогами. При этом зачастую сырьё поставляют в 
Россию фирмы, за которыми прячутся владельцы наших же заводов. Таким образом, они 
умудряются производить и продавать за границу товар в обход почти всех налогов», - 
отмечает он. 

При этом Кричевский называет чемпионом по толлингу ОК «Русал» (в Красноярском крае 
компания Олега Дерипаски владеет КрАЗом и АГК, строит Богучанский завод). 
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«В 2011 г. 65,4% глинозёма и 60,1% бокситов (основного сырья для производства 
алюминия) для российских заводов было добыто за границей: в Гвинее, Гайане и на Ямайке. 
Если учесть, что в 2011 году Россия экспортировала необработанный алюминий на 7,2 млрд 
долл., и предположить, что весь экспорт осуществлялся на условиях толлинга (а это 
допущение недалеко от истины), только по НДС страна недосчиталась почти 1,3 млрд 
долларов», - заявляет Никита Кричевский. 

Напомним, что проблема толлинга поднималась в стране не один раз. Готовились даже 
законопроекты на этот счет. Однако по каким-то причинам российское государство так и не 
запретило до сих пор эту экономически выгодную для собственников бизнеса, но вредную для 
бюджета схему. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Медведев вступает в «Единую Россию» 

Вчера в Горках на встрече с единороссами президент Медведев подтвердил, что возглавит 
эту партию и станет ее членом. Президент уже пытался помогать «Единой России» на 
прошлогодних парламентских выборах, он возглавлял список партии. Вчера Медведев 
напомнил будущим соратникам, что задача партии остается прежней — бороться за 
большинство в парламенте, и пообещал «Единой России» «блестящее будущее». Как 
оказалось, сами партийцы тоже думают о будущем. В частности, руководитель думской 
фракции «Единой России» Андрей Воробьев предложил Медведеву при формировании 
нового правительства обратить внимание на партийные кадры. 

Кадровый резерв 
Как стало известно «Ведомостям», еще накануне встречи с будущим лидером 

руководители фракции передали в администрацию президента список партийцев, 
рекомендованных в состав будущего правительства, возглавить которое должен Медведев. 
Об этом списке, подготовленном аппаратом фракции, «Ведомостям» раcсказали несколько 
единороссов. Среди кандидатов, которые обсуждались для рекомендации на 
правительственные посты, много заслуженных членов партии, чей статус при формировании 
новой Думы понизился. Это руководители внутрифракционных групп Отари Аршба (экс-
председатель комитета по регламенту), зампред комитета по бюджету Евгений Федоров (экс-
председатель комитета по экономполитике), Юрий Воробьев (экс-председатель бюджетного 
комитета), Дмитрий Савельев (экс-президент «Транснефти») и депутаты прошлого созыва 
Михаил Гришанков (сейчас вице-президент Газпромбанка) и Александр Коган (советник 
министра экономического развития Эльвиры Набиуллиной). В списке и многолетний 
председатель думского комитета по законодательству Павел Крашенинников, который 
возглавлял приемные Медведева во время президентской кампании 2008 г. 

Два назначения могут состояться уже в ближайшее время: Аршба может уйти из Думы в 
оборонно-промышленный комплекс, а карьера Юрия Воробьева может продолжиться в 
Минфине, знает человек в руководстве «Единой России». Гришанков, бывший зампред 
комитета по безопасности, мог бы продолжить работу в силовом ведомстве, а Коган как 
бывший зампред бюджетного комитета может быть рекомендован в Минфин. 

Среди новых лиц — куратор молодежной политики партии Денис Кравченко, депутат 
Надежда Школкина, землячка и соратница замглавы кремлевской администрации Вячеслава 
Володина Ольга Баталина. В Думе она получила пост зампреда комитета по местному 
самоуправлению, а в партии курирует работу с обращениями граждан. 

Вероятно, кто-то из единороссов действительно попадет в правительство, но не потому, 
что так решила партия, а скорее наоборот: уже решив кого-то взять в исполнительную власть, 
чиновники подсказали единороссам упомянуть их в своем списке, считает политолог Михаил 
Виноградов. Так происходит и с кандидатами в губернаторы. В данном случае это имиджевый 
ход, чтобы опровергнуть распространенное мнение о падении влияния «Единой России», 
полагает эксперт. 

Медведев переориентировался 
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Это мнение вчера пытался опровергнуть и сам Медведев. Разговоры о «закате» «Единой 
России» в связи со сменой лидера — ерунда, заявил он будущим соратникам по партии, 
потому что «люди приходят и уходят, а ценности остаются». Сам он видит «Единую Россию» 
как «центристскую консервативную силу», рассказывал президент накануне в интервью пяти 
телеканалам. Он отметил, что «весь мир, как правило, развивается между двумя флангами: с 
одной стороны — консервативные центристские силы, с другой стороны — социал-
демократы», и посетовал, что в России социал-демократов пока нет. 

Возможно, поэтому будущий лидер в разговоре с представителями «Единой России» 
говорил одновременно и о консервативных ценностях, и о курсе на социальное государство. 
При этом президент подчеркнуто дистанцировался от либеральной идеологии: «Могу сказать 
вам откровенно: я никогда по своим убеждениям не был либералом. 

По своим убеждениям — да, я человек с консервативными ценностями«. Можно проводить 
очень жесткий рыночный курс, программу приватизации, но это никак не противоречит идее 
социального государства, пояснил президент. 

Между тем в интервью накануне он подчеркивал, что своим политическим кредо выбрал 
лозунг «Свобода лучше, чем несвобода» — лозунг либерала. В разных аудиториях в 
закрытых беседах он иногда подтверждал свои либеральные взгляды, а иногда называл себя 
консерватором. «Он либерал в экономике, но консерватор в политике», — пытается 
объяснить эти противоречия близкий к нему чиновник. 

Идеологические искания были и у «Единой России». Замсекретаря президиума генсовета 
партии Юрий Шувалов, близкий соратник председателя высшего совета партии Бориса 
Грызлова, предлагал позиционировать ее как партию консерваторов, однако единороссы 
состояли в четырех идеологических клубах (социально-консервативный, гражданско-
патриотический, либерально-консервативный и либеральный), а весной объявили, что будут 
формировать три идеологические платформы. Шувалов настаивал, что основной будет 
социально-консервативная, между тем как председатель конституционного комитета Госдумы 
Владимир Плигин заявлял, что партия должна быть более либеральной. 

Ориентация на левый центр не будет для «Единой России» чем-то новым, полагает 
гендиректор ВЦИОМ Валерий Федоров, и парламентскую, и президентскую кампании партия 
вела под левым флагом. В западной практике чаще встречаются сильные леволиберальные, 
нежели левоконсервативные партии. Но в России такая сила может существовать, если будет 
под патронатом власти. С учетом того, что почти вся парламентская оппозиция тоже 
левоцентристская, вся политическая конструкция оказывается «скособоченной», признает 
Федоров, но с правой платформой пока никто выступать не хочет, понимая, что 
электоральный потолок для правой партии — 12-15%. 

Все эти идеологические споры интересны только узкому кругу экспертов, а не электорату, 
уверен Юрий Коргунюк из фонда «Индем». Идеологические отличия между ведущими 
партиями в европейских странах становятся все менее различимы, как правило, это 
эклектичные образования — так, россиянину трудно уяснить, чем отличаются социал-
либералы кандидата в президенты Франции Франсуа Олланда от социал-консерваторов 
президента Николя Саркози. Сейчас побеждают не идеологии, а силы, которые адаптируются 
под конкретные нужды общества. А из «Единой России» вряд ли получится идеологическая 
сила, поскольку партия заточена под обслуживание нужд бюрократии — в этом смысле она 
неисправима, уверен Коргунюк. 

Vedomosti.ru  
 

Протестная акция готовится ко дню инаугурации Путина 
Оргкомитет нового митинга «За честные выборы» — первого после двухмесячного 

перерыва — решил не проводить уже согласованные московской мэрией шествие по 
Якиманке и митинг на Болотной площади 1 мая, чтобы сконцентрироваться на проведении 
«Марша миллионов» накануне инаугурации, 6 мая. 

Решение в пользу 6 мая было принято оргкомитетом после того, как мэрия отказалась 
согласовывать предложенный заявителями маршрут шествия по Тверской улице, предложив 
взамен шествие по Фрунзенской набережной и митинг в Лужниках. Тверская будет перекрыта 
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для прохода военной техники на репетицию парада Победы на Красной площади, объяснили 
в мэрии причины отказа. 

Правда, репетиция назначена на 10.00, а оппозиция хотела выйти на Тверскую только в 
15.00. Организаторы протестной акции предлагают и резервный вариант — шествие по 
Якиманке и митинг на Болотной. 

Заявители «Марша миллионов» подчеркивают, что хотят провести действительно 
массовую акцию, «на уровне зимних цифр и даже больше», рассказал оппозиционер Сергей 
Удальцов. Самым многочисленным мероприятием зимы было шествие по Якиманке и митинг 
на Болотной, он собрал, по мнению участников, 120 000 человек (полиция насчитала 36 000). 
На 6 мая уведомление подано только на 5000 человек, но цифры можно изменить в процессе 
переговоров. 

Многочисленный митинг после двухмесячного перерыва опровергнет утверждения властей, 
что протест исчерпал себя, отмечает Удальцов. Согласование акции положительно влияет на 
ее численность, признает он, поэтому организаторы готовы на продолжение переговоров: 
единственное условие — провести митинг в центре города. 

«Накануне инаугурации Путина мы хотим показать, что мы по-прежнему считаем выборы 
незаконными, президента нелегитимным и что людей, которые так считают, по-прежнему 
много», — объяснила суть марша одна из его организаторов — Евгения Чирикова. 

Требования митингующих не меняются: отмена результатов выборов, проведение 
политреформы и освобождение политзаключенных. Формально они начали исполняться, но в 
карикатурном виде и масштабе, констатирует Удальцов: политреформа выхолощена, а из 
списка в 39 политзеков, на свободу вышел один — Сергей Мохнаткин. 

Не стоит недооценивать успехи протестного движения, считает политолог Алексей 
Макаркин, без протестной зимы перемены бы и не начались. Одной «партии Болотной» нет и 
быть не может — слишком разнятся экономические платформы, оппозиция должна создать 
их несколько, но солидарных друг с другом. Ожидание революции у власти миновало, но 
понимание того, что ситуация изменилась, есть и больше не исчезнет, полагает эксперт. 

Vedomosti.ru  
 

Д.Медведев перетряс верхушку армии 
Президент РФ Дмитрий Медведев назначил главнокомандующим Сухопутными войсками 

генерал-полковника Владимира Чиркина, сообщает пресс-служба Кремля. Этим же указом 
генерал был освобожден от должности командующего войсками Центрального военного 
округа. 

В свою очередь генерал-полковник Александр Постников-Стрельцов был освобожден от 
должности главкома СВ и назначен заместителем начальника Генштаба Вооруженных сил 
РФ.  

Командующим войсками Центрального военного округа назначен Валерий Герасимов. 
Президентским указом он освобожден от должности замначальника Генштаба. Отметим, что 
три последних года В.Герасимов командовал парадом Победы на Красной площади. 
Ожидалось, что 9 мая 2012г. генерал-полковник вновь примет на себя эту почетную миссию. 

Кроме того, сегодня глава государства освободил от должности главкома Военно-
воздушных сил РФ Александра Зелина. Решением главы государства генерал-полковник 
уволен с военной службы. В настоящее время не сообщается, кто будет исполнять должность 
уволенного главкома. В 2012г. ВВС РФ празднуют свое 100-летие. 

Напомним, генерал-полковник А.Зелин был назначен главкомом ВВС РФ в мае 2007г. Он 
сменил на этом посту генерала армии Владимира Михайлова. До этого А.Зелин был 
начальником авиации - заместителем главнокомандующего ВВС по авиации. 6 мая 2012г. 
А.Зелину исполнится 59 лет. 

РБК 
 

Полицейских будут аттестовать раз в четыре года 
Министр внутренних дел РФ Рашид Нургалиев издал приказ «О порядке проведения 

аттестации в органах внутренних дел».  
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По словам министра, данный приказ – это четкая и недвусмысленная инструкция по 
кадровой работе в подразделениях для полицейских руководителей всех уровней. 

В процессе аттестации будет изучаться деятельность каждого полицейского за весь период 
службы, подчеркнул Нургалиев. Критерии аттестации кандидата – профессионализм, 
отношение к исполнению служебных обязанностей, морально-психологические качества, 
отсутствие компрометирующих материалов, наличие поощрений и взысканий. Сотрудники 
полиции обязаны проходить аттестацию каждые четыре года. В состав аттестационных 
комиссий войдут представители общественных советов при органах внутренних дел и 
ветеранских организаций. Их мнение должно учитываться при принятии решения — это еще 
одна страховка от предвзятого отношения к сотрудникам. 

В результате внеочередной аттестации, проведенной ранее, из органов внутренних дел 
были уволены более 12 тысяч сотрудников. Были сокращены свыше 226 тысяч должностей – 
то есть каждый пятый сотрудник. Высший руководящий состав обновился почти наполовину, 
сообщает ИТАР-ТАСС. 

       «Вести.Ru» 
 

Президент РФ одобрил концепцию миграционной политики до 2025 года 
Президент России Дмитрий Медведев одобрил концепцию миграционной политики до 2025 

года. Об этом, как передает BFM, заявил глава Федеральной миграционной службы 
Константин Ромодановский.  

Проект обсуждался на расширенном заседании Совета безопасности. Одобрение пока 
получено формальное.   

Глава государства поддержал предложение ФМС увеличить срок запрета на въезд в 
страну для нарушителей миграционного законодательства. Ведомство выступает за то, чтобы 
тот, кто дважды нарушил закон, не смог вернуться в РФ пять лет, а в случае соответствующих 
решений суда — до десяти лет.   

Проект Концепции государственной миграционной политики до 2025 года был представлен 
ФМС в правительство в конце апреля. Он подразумевает изучение мигрантами русского 
языка, а также предусматривает отмену института разрешения на временное проживание, 
который, по мнению Ромодановского, изжил себя.    

По официальным данным, с 2000 года в Россию приехали около 7 млн мигрантов. 
«Росбалт» 

 
Минздрав выступает за отмену досрочных пенсий 

О данном решении сообщил 27 апреля замминистра ведомства Александр Сафонов. По 
его словам, речь идет о последовательной отмене досрочных пенсий для работников, 
занятых на вредных производствах. 

«Сегодняшний день позволяет нам ставить в повестку дня вопрос о последовательной 
постепенной отмене досрочных пенсий, связанных со списками 1 и 2», - приводит «РИА 
Новости» слова Сафронова. В данные списки включен перечень специальностей, связанных 
с вредными и тяжелыми условиями труда. 

Отметим, что в настоящее время подобную пенсию в России получают порядка 3,2 
миллиона человек. Общая сумма выплата составляет 300 миллиардов рублей. В свою 
очередь, общие потери из-за неудовлетворительного состояния условий и охраны труда 
работников составляют 1,94 триллиона рублей или 4,3 процента ВВП. 

«В целом неудовлетворительные условия труда, несчастные случаи на производстве и 
профессиональные заболевания ведут к серьезным экономическим потерям, как со стороны 
государства, так и со стороны работодателя», - пояснил замминистра. 

НИА 
 
Будет создана единая база доноров  

В России будет создана единая база данных донорства. Это предусмотрено новым 
законопроектом, который принят Госдумой в первом чтении. Сейчас идет его общественное 
обсуждение. 
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Основная задача - развивать в стране сознательное, безвозмездное донорство, 
гарантирующее безопасность крови и ее компонентов. А потребность в крови огромная: 
ежегодно ее переливают более чем 1,5 млн пациентам. К примеру, в клиниках, где 
проводятся операции на сердце, на одно лечебное место необходимо до 15 литров крови в 
год. 

В 2008 году стартовала Программа развития Службы крови. За четыре года 65 
региональных центров переливания крови получили новое оборудование. Количество 
доноров в стране увеличилось на 4%, заготовка цельной крови - на 7%. При этом до решения 
проблемы дефицита крови пока далеко. 

Одно из основных нововведений - будет создана единая по стране база данных донорства. 
В нее будет поступать оперативная информация изо всех региональных центров о количестве 
заготовленной донорской крови и ее перемещениях, о проведенных трансфузиях, возможных 
реакциях и осложнениях у доноров и реципиентов. Важно и то, что единая база будет 
содержать полные данные о каждом доноре. 

Включение в базу информации о всех донорах, в том числе и тех, чья кровь не пройдет 
карантин, совершенно необходимая мера безопасности. Она сделает невозможной 
"миграцию" людей, которым запретили почему либо сдавать кровь, из региона в регион. 
Кроме того, благодаря этой электронной базе можно будет оперативно "перебрасывать" 
запасы крови и плазмы нужной группы туда, где возникнет дефицит. Например, при 
техногенных катастрофах, разрушительных землетрясениях, крупных авариях. 

"Российская газета" 
 

Россияне слишком мало зарабатывают, чтобы жить дома  
Ипотека по-прежнему остается недоступной для подавляющего большинства россиян. 

Позволить себе купить жилье в кредит может позволить лишь каждый пятый гражданин, 
свидетельствуют данные всероссийского опроса, проведенного Национальным агентством 
финансовых исследований (НАФИ) в 2007-2012 годах. 

По данным НАФИ, ипотека не по карману 81% россиян. В это число входят даже те, кто 
остро нуждается в улучшении жилищных условий. При этом доля тех, кто хотел бы получить 
больше квадратных метров, в последние три года стабильно растет. Если в 2009 г. 
планировали улучшить жилищные условия 23% граждан, то в 2012 г. уже 29%. Наиболее 
остро в квартирах нуждается молодежь, а также россияне среднего возраста (до 34 лет). 

Главной причиной недоступности ипотеки остается недостаточный уровень доходов. На 
это в 2012 г. жаловались 67% респондентов. Правда, тут есть и положительная динамика: 
еще пять лет назад по этой причине жилищный кредит не могли себе позволить 76% россиян. 
     Кроме того, 29% мешает взять ипотеку неуверенность в стабильном доходе. "Эти данные 
еще раз свидетельствуют, что значительный разрыв между доходами населения и условиями 
получения ипотечного кредита в нашей стране остается сильнейшим барьером, 
сдерживающим развитие отечественной ипотеки", - отмечается в исследовании. 

Не устраивает россиян и дороговизна жилищного кредита. При этом число тех, кто 
недоволен процентными ставками, даже растет. Если в 2011 г. об этом говорили 34% 
респондентов, то в 2012 г. – 39%. Мешают взять кредит и быстрые темпы роста цен на 
недвижимость, а также сложность оформления ипотеки и недоверие банкам. Вместе с тем 
россияне опасаются возможного падения цен на жилье и жалуются на неудобные сроки 
выплат по кредитам и невозможность официально подтвердить доходы. 

Доступная ипотека все последние годы была одной из главных задач Кремля и 
правительства. Так, в ноябре прошлого года Дмитрий Медведев предложил помочь с 
жилищными кредитами малоимущим гражданам. "Люди без высоких доходов - для них 
должен быть разработан специальный ипотечный продукт, потому что они не имеют 
достаточных средств, чтобы воспользоваться стандартной ипотекой, с пониженным паевым 
взносом и невысокой процентной ставкой, - сказал глава государства на выездном заседании 
Общественного комитета своих сторонников, проходившем в Якутске. - Я предлагаю 
проработать, использовать для этих целей институт государственных гарантий и, кроме того, 
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предусмотреть возможность выкупа ипотечных облигаций по таким кредитам нашими 
институтами развития". 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Евростандарт для "граждан-алкоголиков" 
  Проблема уничтоженных по всей России вытрезвителей вновь стала одной из горячих 
тем для обсуждения на самых разных уровнях. Возродить и модернизировать вытрезвители 
требуют не только уставшие от пьяных дебоширов медики, но и сами клиенты этих 
заведений. 

Осенью 2011 года в России был закрыт последний вытрезвитель. Об итогах — как в 
криминальном, так и медицинском аспектах — этого решения говорить пока рано, но 
предварительные результаты озвучить уже можно. Так, преступность — как в отношении 
самих "перебравших", так и с их стороны — неуклонно растет. Все больше случаев жестокого 
обращения с этими гражданами в медучреждениях, куда их вынужденно теперь доставляет 
полиция, так и в полицейских участках. В отчаянии и сами медики: фактически за те же самые 
деньги им приходится оказывать медицинскую помощь неадекватным, зачастую буйным и 
опасным пациентам, часто в ущерб другим людям, которые оказываются с пьяницами в том 
же приемном покое. 
 Любопытно, что на официальном уровне представители и Минздрава, и МВД 
утверждают, что для них ровным счетом ничего не изменилось. Мол, как раньше врачи 
вынуждены были оказывать экстренную помощь даже очень нетрезвым гражданам, если на 
то были показания (травмы, резкое обострение заболеваний и пр.), то и теперь они это 
делают. 

"В вытрезвителях медики помогали клиентам, находящимся пускай даже в очень 
неадекватном, но не угрожающем здоровью и жизни состоянии. Согласитесь, похмельный 
сидром, головная боль или тошнота — не повод для госпитализации, — сообщили "Росбалту" 
в Комитете по здравоохранению Санкт-Петербурга. — Если случай был экстренный, точно 
также, как и сейчас, вызывали "скорую" и везли в стационар. То, что персонал приемных 
покоев недоволен и что таких пациентов стало больше — понятно, но что же делать — 
работа такая, оказывать помощь всем нуждающимся". 

Аналогичный ответ "Росбалт" услышал и в ГУ МВД по Санкт-Петербургу. Там 
сообщили, что они — лишь исполнители закона. Если пьяный просто валяется на улице в 
явно невменяемом виде, полицейские вызывают "скорую помощь" и та везет клиента в 
больницу. Если пьяный еще и дебоширит, то тогда его везут в участок, а затем последует 
соответствующее наказание. Впрочем, в кулуарах полицейские говорят, что они стараются в 
любом случае "сплавлять" "граждан алкоголиков" медикам. Ну не стражам порядка, в самом 
деле, потом "обезьянники" за пьянчужками убирать?! 

"Понятно желание правоохранительных органов избавиться от непрофильных функций, 
— рассказал "Росбалту" один из инициаторов возрождения вытрезвителей, депутат 
Заксобрания Ленинградской области Дмитрий Ворновских. — В результате реформы полиции 
эти функции были выведены из системы МВД. Но новой структуры не создано, а проблемы 
остались". 

Депутат утверждает, что уже было немало случаев нанесения травм медикам "скорой 
помощи" и приемных покоев больниц. При этом полиция тоже ничего не может сделать с 
пьяным, если он еще не нарушил правопорядок. Административные статьи наподобие "вида, 
оскорбляющего человеческое достоинство", работают не пойми как: обделавшийся пьяница в 
90% случаев попадает в те же больницы, где своим "неподобающим видом" развлекает уже 
инфарктников и травматиков. 

"Один вызов "скорой помощи" обходится государству примерно в 5 тысяч рублей. 
"Скорая" не имеет права отказать, если состояние пациента угрожающе, — говорит 
Ворновских. — Но, пока врачи везут пьяного, где-то умирает "настоящий" больной. 
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Освидетельствование на алкогольное опьянение гражданина занимает как минимум полчаса, 
плюс оказание первой помощи. Это парализует работу медучреждений". 

Врачи "скорой" с этим мнением вполне согласны, и их понять можно. Корреспондент 
"Росбалта" видел, как две хрупких женщины из бригады "скорой", чертыхаясь, пытались 
затащить в свою чистенькую реанимационную машину абсолютно неадекватного гражданина 
с разбитой головой и в мокрых штанах. Мужчина дрался, медики с трудом уворачивались от 
его кулаков. Но и бросить на произвол судьбы такого пациента врачи не имеют права. На 
обслуживание таких "больных" уходят деньги и, главное — время, жизненно необходимое для 
других нуждающихся. 

Между тем очевидно, что вернуть вытрезвители в прежнем их виде тоже нельзя. "Это 
были тюрьмы, жуткие учреждения по выбиванию денег, часто — открытому грабежу и 
вымогательству. Человек попадал в конвейер за решеткой, где у него не было абсолютно 
никаких прав, — рассказал "Росбалту" Вячеслав, бывавший клиентом петербургских 
вытрезвителей пару раз в жизни. — Первый раз я провожал из ресторана выпившего друга — 
кстати, кандидата наук, абсолютно интеллигентного человека, не алкоголика. Ну, перебрал с 
непривычки, что делать?.. Я тоже был навеселе, но отнюдь не пьяный "в дупель". Нас обоих 
забрали, раздели до трусов, сунули под нос какие-то бумажки, дали грязные простыни вместо 
одеяла и буквально бросили за решетку. Туалет — снаружи, гадь под себя либо унижайся, 
проси выпустить. Наутро половины денег не было, доказать ничего невозможно. Второй раз 
ситуация была похожая, меня за взятку вытащил из вытрезвителя приятель, которому я успел 
позвонить". 

По мнению Вячеслава, вытрезвители в прежнем варианте не имеют права на жизнь, 
однако он согласен с тем, что и заполнять пьяными бомжами приемные покои не следует. 

"Какие-то аналоги вытрезвителей нужны, но я больше за больницы, чем за тюрьмы в 
виде вытрезвителей. Просто надо усилить охрану, которая смотрела бы за буйными, причем 
не только на предмет их возможных правонарушений, но и преступлений в отношении них. На 
глазах десятков людей, врачей, пациентов, обокрасть будет уже труднее, чем в закрытой 
"вытрезвухе", — считает Вячеслав. 

По официальной статистике, 2,5% россиян больны тяжелым алкоголизмом, а 
количество "культурных" пьяниц не поддается подсчету. Главный нарколог-психиатр Санкт-
Петербурга Александр Софронов неоднократно говорил, что вытрезвители в наших реалиях 
— это "жизнесберегающая практика" и, прежде чем что-то разрушать, надо было построить 
новое. Софронов убежден, что сама идея вытрезвителей хороша, но бывало плохим ее 
воплощение. Пьяным тяжелобольным нужен врач, пьяным хулиганам и дебоширам нужна 
полиция, а "культурно выпивающим" надо позволить спокойно дойти до дома. 

"Злоупотребления есть в любой сфере нашей жизни, но это не значит, что каждую 
такую сферу надо закрыть, не предложив ничего взамен", — считает нарколог. 

Между тем о ситуации с вытрезвителями (вернее, их необходимостью) областные 
парламентарии уже доложили спикеру Госдумы Сергею Нарышкину. Как рассказал Дмитрий 
Ворновских, это произошло в начале апреля 2012 года на Северо-Западной парламентской 
ассоциации, проходившей в Нарьян-Маре. Там инициатива депутатов Ленинградской области 
вызвала большой интерес, и в итоге было принято кардинальное решение "реанимировать" 
вытрезвители. 

"Скорее всего, это будут специальные палаты при наркодиспансерах с 
соответствующим медицинским персоналом и охраной, — сообщил "Росбалту" Ворновских. — 
Сейчас главное — решить организационные вопросы, просчитать затраты на содержание, 
имущество, оплату персонала. Мы полагаем, что это будет относиться не к ведению МВД, а к 
Минздравсоцразвитию. Я обращался к Нарышкину, он дал поручение ряду профильных 
комитетов Госдумы изучить тему и подготовить законопроект на соответствующую тему". 

Между тем большинство петербуржцев отмечают, что пьяницы гораздо вольготнее 
чувствуют себя на улицах культурной столицы, чем обычные граждане. Бомжи у метро и на 
лавочках в скверах, любители пива на детских площадках стали уже почти визитной 
карточкой Петербурга. Впереди — праздники и лето, то ли еще будет. 

«Росбалт» 
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8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  28.04.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 4234 ▲ 0, 15 

EUR 
 

38, 7477 ▲ 0, 01 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


